## Acta de Asamblea de Constitución

En la ciudad de XXXXXXX, Departamento de XXXXXXXX, República del Paraguay, a los XXXXXX días del mes de XXXXXXX del año XXXXXXXXX, siendo las XXXXX hs., en primera convocatoria, y existiendo la cantidad mínima establecida en las legislaciones, se reúnen en el local de XXXXXXXX, sito en XXXXXXX, para constituir la Cooperativa XXXXXXX (incluir la denominación completa) Ltda., que tendrá como actividad principal XXXXXXX (incluir aquí si cuál será su actividad principal, producción, ahorro y crédito, otras), las siguientes personas, : XXX, YYY (incluir nombre y apellido de todos los socios presentes), para tratar el siguiente

#### Orden Del Día

- 1. Elección de presidente y secretario de asamblea;
- 2. Lectura y consideración del informe del comité organizador;
- 3. Lectura y consideración del proyecto de estatuto social;
- 4. Suscripción e integración de certificados de aportación;
- 5. Consideración del monto e integración de cuota de ingreso en concepto de gastos administrativos (si está contemplado en el estatuto social);
- 6. Elección de los miembros del Consejo de Administración, la Junta de Vigilancia y Tribunal Electoral Independiente (éste último, si corresponde).

El señor XXXXXXX, miembro del Comité Organizador da la bienvenida a los presentes, les desea una fructífera deliberación y elección de los miembros de los órganos directivos y procede a la apertura del acto asambleario, y se desarrolla los puntos del Orden del Dia:

### 1. Elección de presidente y secretario de asamblea

El señor XXXXXX mociona al señor/a XXXXX para presidente de la asamblea, y al señor/a XXXXXX para secretario/a de asamblea (revisar en el proyecto de estatuto social que dice al respecto, si es uno o dos secretarios) moción secundada por el señor XXXXXX y aprobada por todos los asambleístas.

## 2. Lectura y consideración del informe del comité organizador

El presidente de asamblea asume sus funciones y reitera a los asambleítas la necesidad de que las deliberaciones se realicen con decoro y amabilidad. A continuación por secretaría se da lectura al informe del Comité Organizador de la Pre Cooperativa, luego de algunas aclaraciones, los presentes, por unanimidad aprueban el informe correspondiente.

#### 3. Lectura y consideración del proyecto de estatuto social

Posteriormente y en el tercer punto, se procede a dar lectura por secretaría al proyecto de Estatuto Social. El señor XXXXX mociona la aprobación del proyecto de estatuto social, atendiendo que se ha tenido diferentes reuniones previas para el estudio correspondiente y, no existiendo moción en contra, se aprueba por unanimidad el documento.

#### . Suscripción e integración de certificados de aportación

Seguidamente, en el cuarto punto del orden del día, la señora XXXXXX mociona que para dar cumplimiento a la Resolución del INCOOP, por la cual se exige un capital mínimo de Gs. XXXXXX (Gs. 50.000.000 o 30.000.000, según corresponda), y atendiendo la cantidad de personas presentes, que como socios fundadores, suscribamos e integremos la cantidad de XXXXX certificados de aportación.

## 5. Consideración sobre la cuota de ingreso

En el quinto punto del orden del día, a propuesta del señor XXXX, se resuelve abonar en concepto de cuota de ingreso, la suma de Gs. XXXXXX, por persona. Atendiendo la cantidad de socios fundadores, el monto total asciende a Gs. XXXXXX.

# 6. Elección de los miembros del Consejo de Administración, la Junta de Vigilancia y Tribunal Electoral Independiente (éste último, si corresponde).

Cumplido con las presentaciones, se aclara a los presentes que deberán completar la cantidad máxima de XXXXXXX nombres y apellidos para el Consejo de Administración y XXXXXXX nombres y apellidos para la Junta de Vigilancia. (la cantidad debe ser coincidente con el total de cargos, puede indicar menos), y que están habilitados los cuartos oscuros para la elección de los estamentos electivos.

El Presidente de asamblea, solicita que por Secretaría y de acuerdo a la Planilla de Socios Fundadores se convoquen a las personas para elegir a los candidatos de su preferencia. Luego de culminado el proceso, se presentan los resultados de las elecciones: **Consejo de Administración:** XXXXXXX, YY votos; XXXXXXX, YY votos; (y así sucesivamente, de acuerdo a la cantidad de votos obtenidos por cada uno). Para la **Junta de Vigilancia:** XXXXXXX, YY votos; XXXXXXX, YY votos; (y así sucesivamente, de acuerdo a la cantidad de votos obtenidos por cada uno).

No habiendo otro punto que tratar, el Presidente de Asamblea declara terminado el acto asambleario, siendo las XXXX horas, agradeciendo la presencia y excelente participación de todos, e invita a todos los socios fundadores a firmar el acta en cumplimiento del tart. 11 del Decreto Reglamentario Nº 14.052/96.

Presidente de Asamblea

Secretario de Asamblea

Socio Nº

Socio Nº

Nombre y Apellido

Nombre y Apellido

Nombre y Apellido

Socio No. 1

Socio No. 2

Socio No. 3

(incluir todos los nombres de socios fundadores)

AL FINAL DE TODAS LAS FIRMAS

Nombre y Apellido

Funcionario del INCOOP o el Presidente de Asamblea o el escribano público (según corresponda).